



REAGAN CON PDTE. DE COREA SUR.— Washington, febrero 2. El Presidente Ronald Reagan, derecha, se entrevistó en la oficina ovalada de la Casa Blanca, con su colega de la República de Corea del Sur, Chun Doo Hwan. (UNIFAX II de UPI).

NUEVA YORK, febrero 2 (AP).— Las guerrillas centroamericanas que luchan para derribar los Gobiernos de la zona han apelado al tráfico de narcóticos para contribuir a financiar sus revoluciones, dice un artículo en la edición de Newsweek, de esta semana.

cana de cocaína" se expande, no sólo por la negligencia de algunos gobiernos, sino incluso con su beneplácito, dice la revista. Newsweek resalta el contraste entre México, único país de América Latina al que atribuye éxito en la lucha contra los narcóticos, y Bolivia, a cuyo Gobierno achaca vínculos con los traficantes de cocaína.

En una serie de notas sobre el movimiento de drogas en el mundo, la revista sostiene que en medio de la actual expansión mundial en el tráfico de drogas, las guerrillas de América Central y el sudoeste de Asia han comenzado a beneficiarse con su participación en esa actividad. La "Red latinoameri-

Hace una década, México era principal abastecedor de narcóticos a Estados Unidos, señala el informe, y añade que actualmente ese país ha destruido prácticamente su producción de drogas.

—Favor pase a la página 38.

Amenazan Nacionalizar Refinería en Honduras

TEGUCIGALPA, febrero 2 (AP).— El Gobierno hondureño amenazó hoy con nacionalizar una refinería de petróleo de la empresa norteamericana Texaco, tras denunciar que ésta ha venido "chantajeando" al régimen del General Policarpo Paz García, para lograr un aumento del 204 por ciento en el precio de los combustibles.

de crudo adquiridos por el Gobierno en México y Venezuela, "a fin de producir una escasez de diesel y gasolina y originar una situación conflictiva por ello en todo el país, con tal de lograr su objetivo".

El Ministro de Economía, Rubén Mondragón, acusó a la Texaco de "Maniobrar visiblemente" para atrasar el embarque de más de 150,000 barriles

Desde 1965, la Texaco Caribbean Inc. opera una destilería en Puerto Cortés, el principal puerto hondureño sobre el Atlántico, a 300 kilómetros al norte de esta capital. De las cuatro plantas similares que hay en América Central, sólo la refinería

—Favor pase a la página 38.

Esta Semana Confirman a Sustituto de Bowdler

WASHINGTON, febrero 2 (AP).— En fuentes competentes se dijo hoy que la Administración del Presidente Ronald Reagan se propiendría hacer esta semana los nombramientos "en bloque" de las personas que se encargarán de las relaciones hemisféricas.

La selección de un empresario para el cargo sería la primera desde que el Presidente Richard M. Nixon, encargará el despacho en 1969 al entonces Vicepresidente de la empresa comercial Sears Roebuck, Charles A. Meyer.

Las mismas fuentes dijeron que el Vicepresidente de la Compañía American Express, James R. Green, seguía siendo el candidato aparente para el cargo de Subsecretario de Estado Adjunto para Asuntos Latinoamericanos.

Las fuentes dicen que la demora en la provisión de los cargos se debe a que la Administración desea anunciarlos en bloque; en el pasado se han ido anunciando a medida que se han concretado cada uno

—Favor pase a la página 13.

Destituyen a R. White como Embajador en El Salvador

WASHINGTON, febrero 2 (EFE).— Fuentes oficiales del Departamento de Estado norteamericano confirmaron hoy lunes el cese del Embajador de los Estados Unidos en El Salvador, Robert White.

William Dyess, portavoz del Departamento, aclaró sin embargo que "el cambio de Embajador no supone un cambio de la política de Washington hacia la región centroamericana".

El Embajador White escribió en los últimos meses varios artículos y comentarios en periódicos norteamericanos en relación con la situación en El Salvador, y lo que los Estados Unidos tendrán que hacer al respecto.

tir un aumento de la ayuda, no una disminución", dijo el portavoz.

Elecciones Libres en El Salvador Apoya Europa

BONN, febrero 2 (EFE).— A favor de un fortalecimiento de las fuerzas centristas de El Salvador y libres elecciones en ese país se mostró hoy, lunes, Egon Klepsch, cristiano demócrata y jefe de la fracción del Partido Popular Europeo, en el Parlamento de Europa.

Alto funcionarios del Departamento de Estado explicaron esta mañana el cese de Robert White "se debe fundamentalmente al hecho de que el Embajador en El Salvador hizo públicas sus discrepancias con la Administración en Relación con la actitud de los Estados Unidos hacia ese país".

"La selección de un nuevo Embajador en El Salvador va a recibir atención prioritaria del Gobierno Reagan", declaró el vocero oficial del departamento de Estado, William Dyess.

Dyess reiteró que "los Estados Unidos van a proporcionar a El Salvador toda la asistencia económica y militar prometida por Jimmy Carter".

Klepsch, que regresó el pasado fin de semana de un viaje por cinco países iberoamericanos, subrayó que había llegado la hora de que todos los demócratas, en unión con el jefe del Gobierno de El Salvador,

José Napoleón Duarte, apoyaran el hacer elecciones libres y con base pluralista en el país centroamericano.

"Si se produce algún cambio, será para permitir un aumento de la ayuda, no una disminución", dijo el portavoz.

Sigue Ascenso del Dólar en Europa

LONDRES, febrero 2 (UPI).— El oro continuó perdiendo terreno, y cerró el día por debajo de los 500 dólares la onza en Zurich y en Londres, al paso que el dólar sigue su marcha ascendente, ganando terreno en la mayoría de las plazas.

Mark Sion, funcionario de la Embajada de los Estados Unidos en El Salvador, ha quedado al frente de la diplomacia norteamericana en ese país, mientras el departamento de Estado designa el sucesor de Robert White.

"White discrepaba con nuestra política hacia El Salvador", dijo el portavoz.

Los asesinatos por parte de las derechas y de las izquierdas tienen que concluir en El Salvador y, todos los demócratas tienen que ayudar para conseguir una alternativa

—Favor pase a la página 36.

Planes sobre Educación Bilingüe Cambian en E.U.

WASHINGTON, febrero 2 (UPI).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan, tratando de "enviar un mensaje anunciando el cambio a la nación", descartó hoy las propuestas, reglamentaciones que iban a obligar a las escuelas que enseñasen en su idioma a los alumnos de origen extranjero.

El Secretario de Educación, Terrel Bell, dijo: "Tomo esta acción por muchas razones. Dichas políticas son severas, inflexibles, complicadas, imposibles de aplicar e increíblemente costosas.

—Favor pase a la página 11.

"El oro perdió 13 dólares la onza en Zurich, donde se cotizó a 493.50 dólares la onza, y 10 en Londres, donde cerró en 496.50 dólares la onza.



"El oro mostró nueva debilidad hoy, cuando los vendedores del Lejano Oriente empezaron a vender, pero la oscilación fue en una estrecha franja", dijo un corredor.

INFORMA A PERIODISTAS.— Varsovia, febrero 2. El vocero de la coalición sindical Independiente Solidaridad, Karol Modzelewski, izquierda, y uno de sus ayudantes, contestan preguntas en una reunión con los periodistas. El Gobierno dice que amenaza el caos a Polonia si siguen las huelgas. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 36.